

# BERICHT

28. April 2024

## Zweite Niederlage für Villingendorfer Baseballer



### Auch gegen den Aufsteiger aus Schriesheim kein Sieg

Nach der durchaus ordentlichen Leistung aber knappen Niederlage gegen Gammertingen, wollten die Villingendorf Cavemen am vergangenen Sonntag ihren ersten Saisonsieg einfahren.

Trotz einiger Ausfälle starteten die Höhlenmenschen furios in die Partie und legten starke 7 Runs in den ersten beiden Innings auf. Ganze 8 Hits (darunter zwei 2-Base-Hits) gelangen den Cavemen dabei. Die Gäste aus Schriesheim hatten dem zunächst nur wenig entgegenzusetzen und so stand es Ende des 2. Spielabschnitts 7:1. Leider kam es danach zu einem Bruch im Spiel der Gastgeber. Während die Schriesheim Raubritter nun besser ins Spiel fanden und auch durch einige Fehler der Villingendorfer Defensive in jedem Inning punkten konnten, schafften die Cavemen kaum noch zählbares. Die 100 Zuschauer mussten mit anschauen, wie die Führung dahinging und die Gäste aus Nordbaden das Spiel bestimmten. 3 Homeruns bei insgesamt 18 Hits und 19 Runs brachten nach knapp 3 Stunden den Sieg für Schriesheim.

Am 1. Mai um 15 Uhr treten die Villingendorfer zuhause im BWBSV-Pokal gegen die Tübingen Hawks aus der 2. Bundesliga an.

[Nach oben](#)